



目指す 児童像

し自然に親しむやさしい子
じ自分で学び考える子
き気力・体力を高める子
小将来の夢をめざす子

令和7年 1月10日
平戸市立志々伎小学校
校長 山田 泰生
No.39

あけまして おめでとうございます

保護者の皆様、地域の皆様、あけましておめでとうございます。

新しい年が、皆様にとって素晴らしい年になりますよう心よりお祈り申し上げます。

先日、第3学期の始業式を行いました。その中で、3学期の登校日（2～5年は50日、6年は47日）を示し、限られた日数でも「目標をもち、友達とともに声を掛け合いながら挑戦していきましょう。」と子どもたちに話しました。

各学年の代表が、新年の決意を発表しました。内容を聞くと、それぞれがよく考えていると思えました。多くの子が緊張して発表していましたが、皆さん、しっかり発表できました。緊張場面が人を成長させます。発表した人はまた一つ成長したと思えます。

始業式が終わった後、〇〇先生と〇〇先生から話がありました。

〇〇先生からは1学期の始業式に話した「志々伎っ子5つのめあて」について話しました。

一つ一つのめあてを子どもに発表させ、振り返りを行いながら確認しました。一人一人の心に届く指導でした。

〇〇先生からは、感染症予防についての話がありました。

咳やくしゃみをしたとき、ウイルスがどれくらい飛ぶか、オレンジ色のスズランテープで距離を示し、視覚的に実感させました。予防するには、換気やマスク着用等の方法について話しました。現在、長崎県ではインフルエンザが流行しています。皆様もお気を付けください。

書き初め大会



昨日、書き初め大会を行いました。2年生は硬筆で、お手本を見て書き上げました。3年生以上は、毛筆で、自分の抱負を決め、それぞれのテーマで書き上げました。御家庭で、お子様がどんな文字を書いたか聞いてみてください。